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nexa采访：最大的目标是终止连败

 

OG是BLAST世界总决赛开赛前不被看好的队伍，但他们在阿布扎比的首
场比赛就以2比1战胜了Blast秋决新科冠军Heroic。虽然Heroic当家步枪手
stavn因事缺席，阵容不全，但替补上场的konfig发挥神勇，三张图综合R
ating队内第一，图二Mirage更是狂砍30个击杀帮助队伍取胜。但最终这
支Heroic还是没能抵挡住OG的强力攻势，鏖战三图加时惜败。

 

关于OG的新动向，nexa谈到我们引入了一位新的心理专家。"他帮助我
们转移注意力，不再纠结于过去的失败之中，虽然听起来有些傻，但他
可以帮助我们每个人肩负起自己的责任“。这位25岁的选手还向我们透
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露了一些个人成长经历。

“在过去的几个月里，我们打得很糟糕，我感觉我给了队员太多的自由
空间让他们个人发挥，在经历一系列失败后，我注意到这样可不行，所
以我在这方面加强了，控制好缰绳，把团结队伍的责任放在自己身上，
这样我们打比赛看起来就更像一个整体了。”

Q:在最后一张地图中，你们
在落后时刻展现了惊人的韧性和毅力把比赛拖到了加时获胜。你们是怎
么找到这种力量的？

A：这绝对是我们在过去几个月里一直缺乏的东西，我们经历了很多类
似的比赛，对阵了很多对手，但总是棋差一招，就差最后一口气，所以
这一直是我们训练的重点，保持冷静，赢下那些加时赛。我们有一个新
的心理专家，他一直在帮助我们保持头脑清醒，专注在重要的事情上，
调整我们的压力。这场比赛的胜利，我认为他起到了很大的作用。就算
我们输了，也不能否认心理专家给我们的帮助，因为我们不会再纠结于
落败回合中的失误和战术问题，只会调整好心态专注于下一场。无论我
们在上一局犯了多蠢的错输了多优势的残局，我们也不会纠结了。我们
的眼中只有下一局游戏，我们的想法只有不惜一切代价赢下比赛。

Q:多聊聊这位新心理学家吧，他是怎么帮助你们的？

A：太多的也说不出来，但总的来说，他一直尝试把我们的注意力转移
到积极方面，整场比赛，他都在给我们一些小提醒，让我们做好自己该
做的。他做的事情是确保我们每个人明确自己的责任，做好自己。他对
CS不是很了解，但是如何划分责任是他的强项。这真的帮我和队员们释
放了太多不必要的压力了，明确责任之后，如果出了问题，我们可以很
快很明确的定位责任人，其他人不必自责，有些队员喜欢把责任揽到自
己身上，或者推给别人，但现在这种情况不会出现了，该是谁的锅就是
谁的锅。这对我们的帮助太大了，我希望它在接下来的比赛中展示出来
。
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Q：这是今年的最后一场大赛了，你希望用什么样的成绩结束这个赛季
呢？

A：我对这次比赛最大的目标就是打破我们的连败。我们已经做到了，
虽然Heroic是用替补打的，但我仍然认为这是一场大胜。我真的很高兴
，我们做到了。除此之外，我们其实没有任何目标，因为这比赛豪强云
集，我们几乎对任何战队都是劣势。有人可能会说，我们甚至不配在这
里，但我们已经来了，无论如何，我们都要竭尽全力。我们会一场比赛
一场比赛的打，安心打我们自己的东西。这次比赛就是试试我们的水平
到底如何，我们能走到哪步。如果成绩不好，就看看我们还能改变什么
，不是换人，而是队伍内部的改变，比如角色互换或者改进打法。

在过去的几个月里，我们打得很糟糕，我把责任归咎于自己，我感觉我
给了队员太多的自由或空间让他们自由发挥。我认为，如果一支队伍没
有一个统一的声音，或者没有一个领导的团结，那这支队伍的状况会有
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很大的不同。因此，我正在加强这方面的工作，控制好缰绳，这样当我
们比赛时，我们看起来就像一个知道自己在打什么的整体。我们对阵He
roic打的很不错，你可以感觉到我们比Blast秋决时进步了很多。

Q:如你所言，拿下Heroic是一场大胜。虽然他们的明星步枪手不在，但
他们的替补打的也很好，这场胜利对你来说意味着什么呢？

A：意味着我们不仅打败了Heroic，而且打破了我们的连败纪录，表明我
们没有一直下滑。我们付出了大量的工作和努力，我们并不是什么都不
做。我很高兴通过这场胜利，我们努力得到了回报，我们还有更多的比
赛要打，期待我们之后的表现。

 

Q：你在Anubis上赢得了你的bo3，你对该地图和新补丁有什么看法？

A：我非常喜欢这个新补丁。我没有想到阿努比斯会进入地图池，说实
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话，我认为没人能想到。这张地图有很大的潜力，而且它真的很好玩。
当你把一张新地图加入图池时，总是很有趣，你会尝试做新的事情，成
为第一个发现这个和那个的人。这是一个很好的改动，让人耳目一新，
之前的Ancient也是如此。对我来说，我真的很喜欢玩新图，我感觉很舒
服，想创造一个套路打败所有人。至于M4a1的削弱是一个漫长的过程，
它应该更早点来。我个人仍然认为A1比A4更强，因为他真的更好控制，
但他也不是激光，打出去一个点，所以你不玩它也正常。这次的改进对
喜欢玩A4的人来说是个好消息，你可以心安理得的用它泼水了。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16711561603496.html
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